

R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ 会報誌

2010 - 2011 年度 R 会長 レイ・クリングスミス
2010---2011 年度 魚津 R.C 会長 宮本 汎



第 2760回 例会報告

2011年 1月 7日

ゲストならびにビジター紹介 本日はありません

誕生祝

1月2日 野澤夫人 今ほどは家内の誕生日を祝っていただきまして、ありがとうございます。1/2は子供や孫たちがいるのでみんなでケーキを食べて祝っています。今年一年間も何とか「別れない」ように頑張っていきます。



1月10日 平崎夫人 今ほどは妻の誕生日を祝っていただき、ありがとうございます。69才になります。私も家内と二人だけなのでお互いに「声を掛け合う」ことはいいことだと思っています。一緒にお風呂に入らなくても、声を掛け合って頑張っていきたいと思えます。



会長挨拶



あけましておめでとうございます。今年はずうさぎ年で干支では4番目の年ですが、地下鉄や飛行機が最初に飛んだ時、高速道路ができた年などはうさぎ年であり、うさぎには一番目という意味も込められています。うさぎには「やさしい」という意味があり、他にも発展性・積極性などが望める年です。不景気な時代ですが「今年一年うさぎのように飛び跳ねていこう!」というスローガンのように、ロータリークラブにおいても飛び跳ねていきましょう!

宮本会長より、この一年のみなさんのご健康とご多幸をお祈りしまして 乾杯 !

幹事報告

新湊ロータリークラブより 地区大会の記録 (DVD)

魚津市交通センターより 『新春役員の集い』開催について

1月例会案内 1月14日 魚津西ロータリークラブとの新春合同夜間例会 (ホテルサンルート)
1月21日 卓話 中島久義君・羽田君 (ホテルサンルート)
1月28日 ゲスト卓話 (ホテルサンルート)

1月SAA補助 愛宕君 大城君 吉森さん よろしくお願ひいたします。

年賀状をいただきました ホストガバナー近藤様、黒部RC、黒部中央RC、新川青年会議所、入善RC、七尾RC、羽咋RC、志賀町RC、ほか3~4枚、新川老人福祉会、つくし学園

出席報告

本日の出席者 27名 出席率 81.81% 欠席者 6名
メイクアップ済み
2758回メイクアップ なし
2758回修正出席率 91.17% 91.17%

ニコニコボックス

吉森さん あけましておめでとうございます。下半期のニコボックスよろしく申し上げます。
松田君 なんとなく楽しくて！
若井君 年男、ピョンピョン跳ねまくります。
清水君 階出席いただきました。
寺崎君 新年あけましておめでとうございます。本年もよろしく申し上げます。
宮本会長 あけましておめでとうございます。

委員会報告

「ロータリーの友」のポイント説明 広報委員 金山和弘さん

縦書き5ページに松田昌士さんの「正確に通訳する人を育てる」という記事があります。イギリス英語とアメリカ英語の違いや正確に英語を勉強する必要があるとか、経済力の強い国の言葉が世界を制すると指摘され、最近では英語が重要になってきていると痛感させられました。横書きの26ページには、逆にインドネシアでは日本語教育が盛んだという記事があります。二つを見比べますと、英語は大事であるが所詮言葉の道具であり、どんなに英語をうまく話せても話しの中身がなければなんにもならない、ということがよくわかる内容になっています。日本語ブームである一方日本語熱が下がり中国にやられているという話もあります。私たちは英語を使って日本をうまくアピールしていかなければならないと思いました。



本日の卓話

「会長年頭卓話」 宮本 汎さん

私は初詣に六本木の「乃木神社」へ行ってきました。乃木希典の人柄のとおりに質素な神社です。マッカーサー元帥は最も尊敬する日本軍人として乃木希典を上げています。日本の軍人はみんな乃木希典のような人間だと思って戦争を始めたそうです。その時に各国の大使館に次いで、日本人が勤めている所で、大切な物があつたら乃木神社へ持っていき」と言われました。なぜかと言うと乃木神社のまわりだけは爆撃するな」とマッカーサーが命令していたからです。近くに乃木希典が住んでいた家や馬小屋がありますが、たいへん質素な家で自分のことより国家のことを考えておられたのだなあ、と思いました。参拝者の中には外人の方が多く、年配者の他にも若い人が多くいて、それだけ尊敬されていたのではないかと思います。明治の軍人の中では東郷平八郎と乃木希典が有名ですが、両者とも特別優秀ではなく、なんでも遅いのが東郷で戦いがうまくないのが乃木希典だと言われていますが、それよりもとにかく我慢強くて忍耐力がある軍人だったということが有名です。今の社会においてもそういう人が必要ではないかと思えます。あまり「おりこうさん」ばかりでも問題です。あと6カ月間、会員増強を目指して頑張りますので、よろしく申し上げます。



クラブ奉仕委員会 寺崎委員長

7つの委員会があります。ロータリーの用語の中に「理想の奉仕ということ
をみんなで話し合いながら実行しよう」と書いてあります。奉仕とは世界中の
人たちが手を取り合って豊かな世界平和を築いていこう ということに尽きる
と思います。そのためにはいろんな考え方や方策などがあり、その方法の一
つとしてロータリークラブがあるのではないかと考えています。



職業奉仕委員会 大島委員長

委員会の活動はほぼ「四つのテスト」一本です。年末にある経営者の方が
大変景気のいいお話をされていたのでうらやましく思いました。私自身の職
業奉仕として「魚津市の都市開発」に取り組んでいます。このままでは10年後
に人口が4万人を割り込みます。沈滞することが懸念されます。若い人た
ちが住み活気のある街にしていきたいと思います。



社会奉仕委員会 松田委員長

昨年はクマが多く出ました。クマのことや地球温暖化、低炭素社会、CO2の
25%削減などが環境保全委員会に係わる案件であり、いろいろなデータを
踏まえた上で次の機会にお話しをしたいと思います。



以上